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Anwesende: Bahner, Anne, Johannes, Daniel, Gregor, Malte, Jacques, Sino
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1 Formalia

Ort der Sitzung: Zoom

Start der Sitzung: 18:17 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Malte

1.2 Anmmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordungsänderungsanträge

Keine

2 Checkliste/Termine

Nichts Neues.

3 Wahlen

Malte hat die Wahlen ausgewertet.

Unsere
”
neuen“ Sprecher*innen sind Nadja und Paul.

Die Reihenfolge für den FakRat ist Paul, Jacques, Mali und Bartle.

4 ESE

Auch dieses Jahr steht eine Erstsemestereinführung an - allerdings anders als sonst. Wer macht sich
darüber Gedanken, was wir ggf. machen können? Wollen wir Sachen wie Spieleabende versuchen
durchzuführen?

Außerdem müssen wir auch schauen, dass die Fachschaft Nachwuchs bekommt. Langsam sind wir
immer mehr Leute aus dem Master und die gehen irgendwann. Die letzten Jahre waren wir dort nicht
so erfolgreich.

Wahrscheinlich müssen viele Sachen angepasst werden. Brohannes würde sich um App-Kram kümmern,
ist aber zur ESE nicht da.

Anne würde sich zumindest Gedanken für die ESE machen - allerdings ist Hauptorganisation für sie
schwer. Sie kann auch erst ab Mitte September. Malte würde da mitmachen.

Wir könnten auf jeden Fall noch in die FS-Gruppe schreiben, wer vielleicht nicht in den Sitzungen ist,
aber tendenziell Lust darauf hat.
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Bahner würde ggf auch helfen, aber weiß nicht genau, wie es mit Masterarbeit ausschaut.

Sollen wir in den Semestergruppen nachfragen, wer denn alles Bock hat? Vielleicht sollten wir davor
Leute für die Hauptorga da haben.

Malte schreibt nachher noch eine Nachricht in die Telegram Gruppe.

5 Sonstiges

5.1 Getränkebestellung

Wollen wir demnächst wieder Getränke bestellen, damit wir vor allem Pfand los werden? Sino würde
sich um die Bestellung kümmern.

5.2 Erstiheft

Erstiheft ist in Bearbeitung. Hat jemand Zeit/Bock ein bisschen mitzumachen? Wird sich hoffentlich
jemand finden.

Ende der Sitzung: 18:39 Uhr
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